

Journaliste d'un jour

Wissembourg

Les enseignants formés à l'écriture créative

Une trentaine de « stagiaires », tous ou presque employés de l'Éducation nationale – professeurs de lycée et collège certifiés, conseillers principaux d'éducation et une majorité de professeurs des écoles – ont suivi une session de formation à l'écriture créative dispensée par Valérie Blondel vendredi 1^{er} décembre.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Aujourd'hui à 12:22 | mis à jour aujourd'hui à 17:57 - Temps de lecture : 2 min



La formation « inhabituelle » interactive de Valérie Blondel a été appréciée par tous les stagiaires, avides de ce genre de formation pratique.
Photo François Rohmer

Formatrice, mais aussi professeure de français à l'Université de Bâle et coauteure avec Valérie de Swetschin du livre *Osez écrire* paru aux éditions Eyrolles, Valérie Blondel a dispensé une journée de formation destinée aux enseignants de tous niveaux vendredi 1^{er} décembre au lycée Stanislas de Wissembourg, à l'instigation du Syndicat national des lycées, collèges, écoles et du supérieur (Snalc), représenté par son président des sections Alsace et des détachés d'Outre-Mer, Jean-Pierre Gavrilovic.

Tous les thèmes abordés

Valérie Blondel a décliné quelques-uns des 20 thèmes de son livre en autant d'ateliers où les stagiaires ont pu tout d'abord découvrir le concept des exercices d'écriture créative avant de les mettre en application. Ils ont listé leurs émotions, leurs sentiments et leur vécu pour les transcrire en termes choisis afin de mieux les appréhender et les apprivoiser. La capacité à s'exprimer sans tabou par écrit, puis à l'oral a été facilitée par une ambiance détendue et une camaraderie immédiate. Des sujets aussi intimes que la vie, l'amour, l'amitié, le rire et l'humour ont autant été abordés que des sujets plus universels, tels que le monde du travail, les nouvelles technologies, les arts...

Une formation peu classique

Cette formation, trop courte et inhabituelle à divers égards, a fait l'unanimité sur sa méthode, son contenu, sa perspicacité et son utilité. De l'avis des participants, elle était loin des stéréotypes des formations « classiques » routinières et peu adaptées à la vraie vie, mais les stagiaires ont regretté que la prise en main de cette formation nécessaire doive se faire par un syndicat indépendant, déplorant un manque de lucidité et d'adaptation du plan académique de formation.

Education

Formation - Orientation



À LIRE AUSSI

Chez LIDL, ce Mercredi, voici ce que vous allez trouver en rayon :

Le Catalogue Lidl | Sponsorisé

Voir les offres

"Oubliez le froid et les douleurs aux pieds grâce à ces chaussures orthopédiques !

Orthocare | Sponsorisé

En savoir plus

Mbappé n'est plus célibataire !

Sports.fr | Sponsorisé

Chez ALDI, c'est Noël avant Noël !

ALDI | Sponsorisé

En savoir plus

Une jeune marque suisse change le visage de l'horlogerie traditionnelle

CODE41 | Sponsorisé

En savoir plus

Le corps d'une adolescente de 17 ans retrouvé à Lille dans sa chambre d'internat, ce que l'on sait

OhMyMag | Sponsorisé

Newsletter de la région

Recevez gratuitement toute l'information de votre région

Votre
adresse e-
mail

OU

A lire également

DS 4 VOYAGEZ EN FRENCH

DS Automobiles

En savoir p

Vosges. Une automobiliste décède après une collision avec un train Lépanges-sur-Vologne

Faits divers. Un travailleur viticole décède dans les vignes entre Bernardswiller et Saint-Nabor

Liens sponsorisés par Tab

360&1 - Solutions Marketing pour votre hôtel

360&1 | Sponsorisé

En savoir plus

Vosges. Une automobiliste décède après une collision avec un train à Lépanges-sur-Vologne

Les Dernières Nouvelles d'Alsace

Faits divers. Un travailleur viticole décède dans les vignes entre Bernardswiller et Saint-Nabor

Les Dernières Nouvelles d'Alsace
